



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 06. August 2013

P130876

#### Subventionsverträge im Sozialbereich ab 2014: Konsumenten-Vereinigung Nordwestschweiz und IG Wohnen

---

- ://:
1. Der IG Wohnen wird eine jährliche nicht indexierte Subvention von max. Fr. 70'000 für die Jahre 2014 bis 2017 bewilligt.
  2. Der vorgelegte Subventionsvertrag zwischen dem Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt und der IG Wohnen wird genehmigt.

#### **Begründung**

Seit Jahren setzt sich die IG Wohnen erfolgreich ein für die Integration von Personen in den Wohnungsmarkt, die Schwierigkeiten haben, angemessenen Wohnraum zu finden (aufgrund von Verschuldung, tiefem Einkommen, Familiensituation, Migrationshintergrund, usw.). Diese soziale Wohnungsvermittlung gelingt der IG Wohnen dank der persönlichen Kontakte mit den Verantwortlichen in den privaten Liegenschaftsverwaltungen, sowie dank der Übernahme gewisser finanzieller und sozialer Garantien. Der Regierungsrat erachtet das Angebot von IG Wohnen angesichts der angespannteren Lage auf dem Basler Wohnungsmarkt als unbedingt notwendig. Es ist Teil der Subjekthilfe, welche gemäss der regierungsrätlichen Wohnraumförderstrategie weitergeführt werden soll. Der Regierungsrat hat deshalb beschlossen, die finanzielle Unterstützung der sozialen Wohnungsvermittlung von IG Wohnen durch den Kanton in der Höhe von jährlich maximal 70'000 Franken (40'000 Franken als Grundbeitrag und bis zu 30'000 Franken leistungsabhängig) auch in den Jahren 2014 bis 2017 weiterzuführen.

